

undefined - mardi 11 octobre 2022

Vos communes

MORESTEL

L'USCM cherche toujours sa première victoire



Baptiste Clapisson a répondu présent pour son retour dans le groupe.

Ce dimanche 9 octobre, l'équipe première de l'USCM recevait la solide équipe de Seyssins.

• Le film du match

L'USCM ouvre le score par Radwan Abaida et se fait rejoindre à la 45^e. En seconde période, les Seyssinois triplent la mise avant que Jordan Hubert ne réduise la marque mais le score n'évoluera plus. Score final 2-3.

• Le fait du match

« C'est plutôt le fait du début de saison. On prend des buts sur coup de pied arrêté à chaque match, encore deux aujourd'hui, et ça plombe nos performances. On va changer notre approche et je pense qu'on va faire un marquage à l'ancienne, en individuel strict », s'agace le coach Nicolas Pécoud.

• L'homme du match

« Baptiste Clapissou, a réalisé un match plein sur son côté. Costaud en défense, il n'a pratiquement jamais été pris par son attaquant. Il revient dans le groupe, je le titularise et il répond présent. C'est vraiment cet état d'esprit qui doit faire tache d'huile sur l'équipe », se félicite Nicolas Pécoud.